

# La batterie fanfare des sapeurs-pompiers accueille



**D**epuis de nombreuses années la batterie fanfare des sapeurs pompiers permet à de nombreux jeunes et adultes de découvrir les joies de la musique. Beaucoup ont été formés et gardent d'excellents souvenirs. Ceux qui restent permettent à la batterie fanfare d'offrir des prestations agréables et utiles lors des manifestations officielles et festives de la Voulte et des villages environnants.

Les responsables continuent à accueillir des musiciens et assurer la formation. Celle-ci gratuite est assurée par des éducateurs bénévoles. Les intéressés, jeunes et adultes (nouveaux arrivants et autres), anciens musiciens, sont invités à rencontrer le groupe pour en savoir plus. Cette batterie fanfare se réunit tous les mardis soirs à la salle des fêtes de 18 h30 à 19 h30 pour des répétitions. □

La batterie fanfare accueille petits et grands. Le plus jeune du groupe, arrivé récemment, a une dizaine d'années.